

7年 でとうございいます



袋井市長

原田英之

明けましておめでとございます。

市民の皆様には、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は、袋井市政発展のため、多大なご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

合併二年目の昨年は、市民の皆様から広く意見を伺いながら、市民憲章、市歌及び総合計画を策定いたしました。

市民憲章では、真の健康文化都市となるように、市民みんなが力を合わせて努力することを宣言し、市歌では、私たちの美しい自然やいとなみをさわやかに歌っております。

新市発展の礎となる総合計画では、「人も自然も美しく活力あふれる日本一健康文化都市」をまちの将来像として定め、みんながまちづくりに取り組んでいくこととしております。

地方分権社会が本格化し、地方自治体は自らの責任で、地域の実情にあった施策を決定し、実行することが求められております。

このため、本市におきましては、さらなる行財政改革はもとより、市民と行政が対等の立場でお互いに責任を持ちながら、「協働」してまちづくりに取り組み、今まで以上に住みやすい郷土「袋井」を作り上げていきたいと考えております。市民の皆様の積極的なご参加とご理解をお願い申し上げます。

本年が皆様にとって幸せな素晴らしい年となりますよう、お祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。



東海道とまん中ふるいのツリーウォーク
平成18年11月25日・26日開催

200 あけましておめ



袋井市議会議長

大庭通嘉

新年明けましておめでとございます。

市民の皆様におかれましては、平成十九年の新春をご家族皆様
でお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

皆様には、平素より市政ならびに市議会に対し、温かいご理解
とご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。

昨年は「ねんりんピック静岡2006」の開会式がエコパで行
われ、袋井市では「囲碁交流大会」が月見の里学遊館を会場に開
催されました。市民の皆様との協働により成功のうちに幕を下ろ
すことができましたことを感謝申し上げます。また、囲碁交流大
会において「ふくろいチーム」が優勝されましたことは、二重の
喜びであり、心よりご祝福申し上げます。

さて、地方分権の進展により地方が主役となる時代を迎えまし
た。国と地方自治体との役割分担を明確にし、地方のことは地方
自らが決定し、その結果、責任も負うということでもあります。

市議会といたしましても、あらためて地方分権時代において議
会が果たすべき責任と役割を強く認識するとともに、効率的、効
果的な市政運営が図られるよう、市民の皆様と一丸となって、最
善の努力を尽くす所存でございます。

市民の皆様には、今後ともなお一層のご支援とご協力を賜りま
すようお願い申し上げます。併せて本年が市民の皆様にとりまして希
望に満ちあふれた、輝かしい年でありますようお願いいたしまし
て、年頭のごあいさついたします。

